

Stellungnahme zur möglichen Neuausweisung von Flächen für Windenergie in der Gemeinde Munkbrarup

Die Freie Wählergemeinschaft Munkbrarup Rüde (FWMR) begrüßt die Initiative der Landesregierung, neue Flächen für die Erzeugung von Windenergie auszuweisen.

Allerdings sollten bei der Auswahl der Flächen zwei Bedingungen erfüllt sein:

1. Die Windräder der neuen Generation sind wesentlich höher. Die Abstandsregelung zu vorhandener Bebauung reichen bei weitem nicht mehr aus und sollten für die Neuausweisung von Flächen angepasst werden.
2. Bei Wohn- und Gewerbebebauung wird stets darauf geachtet, dass Streusiedlung vermieden wird, um nachteilige Entwicklungen für Landschaft und Umwelt gering zu halten. Aus diesem Grund werden Bau- und Gewerbegebiete ausgewiesen. Entsprechend sollte man auch mit Windrädern verfahren, also vorrangig Windparks in geeigneter Lage fördern und nicht kleine Gruppen überall in der Landschaft.

Unter Berücksichtigung dieser Gesichtspunkte sieht die FWMR keine Möglichkeit, der Ausweisung von Flächen für den Bau von Windrädern in der Gemeinde Munkbrarup zuzustimmen.